

## Helferinnen und Helfer gesucht



Die Adventszeit naht mit grossen Schritten und damit verbunden laufen die Vorbereitungen der Missionsgruppe Bruder Klaus für den Weihnachtsmarkt.

Die Missionsgruppe Bruder Klaus freut sich, den Weihnachtsmarkt wie gewohnt am 1. Advents-Wochenende vom 29. + 30. November 2025 im Pfarreizentrum St. Martin in Altdorf durchführen zu können.

Für die Herstellung der Adventsgestecke suchen wir noch helfende Hände, welche gerne Gestecke und Kränze herstellen.

Haben Sie in der Woche vom Montag, 24. November bis Freitag, 28. November ein paar Stunden Zeit uns zu unterstützen?

Gerne dürfen Sie sich zur Mithilfe melden bei Marlis Engi – Bissig, Tel: 079 725 14 24.

Die Missionsgruppe Bruder Klaus freut sich auf viele freiwillige Helfer.